

2024年12月10日  
イオンタウン株式会社

## 12月13日(金)イオンタウン釜石にて 「日本製鉄釜石シーウェイブス2024-25シーズン出陣式」を開催

イオンタウン株式会社（本社：千葉県千葉市、代表取締役社長：加藤 久誠、以下：当社）は、岩手県釜石市のショッピングセンター「イオンタウン釜石（以下：当SC）」において、12月13日（金）に、「日本製鉄釜石シーウェイブス2024-25シーズン出陣式」を昨年度に引き続き開催します。

当社はラグビーを通じた東北復興支援に力を入れている「日本製鉄釜石シーウェイブス」（以下：日本製鉄釜石SW）の理念に共感し2017年よりスポンサー契約の締結を継続しています。

当日は、チームから出演者が登壇し、ご挨拶と所信表明を行います。出陣式の開催を通じて、東北の復興支援及びスポーツ振興と地域の皆さまの楽しい暮らしに貢献します。

当社はこれからも「日本製鉄釜石SW」を応援してまいります。

### 記

1. 日 時 : 2024年12月13日（金） 18時30分～
2. 場 所 : イオンタウン釜石 3階特設会場（スーパーセンター前）  
（岩手県釜石市港町2-1-1）
3. 主 催 : 日本製鉄釜石シーウェイブス
4. 協 力 : イオンタウン釜石
5. 内 容 : ラグビーチーム「日本製鉄釜石シーウェイブス」出陣式

以上



▲昨年度実施の様子

ご参考

日本製鉄釜石シーウェイブスについて

「日本製鉄釜石シーウェイブス」は、日本ラグビー史の一時代を築き「北の鉄人」と称された新日鉄釜石ラグビー部の誇りを受継ぎ、2001年4月に日本初の地域共生型クラブチームとして創設されました。「釜石の誇りに 東北の夢に 日本の希望に KAMAISHI を世界の共通語に」をチームビジョンに掲げ、「日本一のラグビーチームをめざし 日本一のラグビーのまち釜石をつくる」をミッションとして、スポーツ振興と普及を行っています。

本年度は「JAPAN RUGBY LEAGUE ONE」のDIVISION2に所属し、シーズンスローガン「STEEL WAVE」を胸に、勝利のために邁進していきます。

(「STEEL」は鋼鉄のように強い決意、勇気を持って闘うという思い、「WAVE」には波のようにしなやかに連携していく姿、そしてリーグワンで最北のチームがリーグに波を立てていこうという強い思いを込めた造語)



SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

当社では、2030年までに取り組むべき地球規模の17の目標“SDGs”に向けて、全社を挙げて取り組んでいます。今回の取り組みが該当する開発目標は、右図の通りです。

